

Protokoll Schulhausrat vom 28. November 2023



Nachdem in der letzten Sitzung ganz viele, tolle Ideen gesammelt wurden, haben die Vertreter der einzelnen Klassen sich in dieser Sitzung vertieft mit einer Idee auseinandergesetzt. Folgende drei Projekte will der Schülerrat in diesem Schuljahr in Angriff nehmen.

1. Show

In fast allen Think-Tanks der September-Sitzung wurde über ein mögliches Show-Format nachgedacht. Heute hat sich nun ein Drittel der Schülerrats Gedanken dazu gemacht, wie sich eine Show umsetzen liesse. Wo könnte die sein? Was soll gezeigt werden? Wer sieht zu? Wann könnte man das machen?

Es wurden noch längst nicht alle Fragen beantwortet. Klar ist, dass es nicht eine grosse Show geben wird, sondern vier kleinere. Jede Klassenstufe wird eine eigene Show zusammenstellen. Geplant ist, dass jede Klasse sich einen Showblock ausdenkt und diesen allen Parallelklassen präsentiert. Möglich sind: Sportshows, Theater, Witze erzählen, Tanzen, singen, etc.



2. Kleine Pause

Ein Thema, welches die Kinder beschäftigt sind die "kleinen Pausen". Diese werden in den unterschiedlichen Klassen verschieden ausgestaltet. Seit einiger Zeit sind viele Spiele auf dem Gang verboten. Das beschäftigt die Kinder. Gemeinsam haben sie Gründe gesammelt, warum eine bewegte kleine Pause wichtig für ihr Lernen ist. Ebenfalls wurden mögliche

Regeln erarbeitet, die Unfälle vermeiden sollen und um auch kritischere Stimmen ins Boot zu holen. Abschliessend wurde auch gesammelt, welche Spiele und Bewegungsangebote sich denn für die kleine Pause überhaupt eignen würden. Die Arbeitsgruppe plant einen Antrag an die Lehrerschaft zu stellen und ihren Vorschlag zu präsentieren.



3. Parcour

Bewegung ist alles. Das beginnt schon auf dem Pausenplatz. Im Wunschtraum der ersten Sitzung haben sich die Kinder einen richtigen Ninja Warrior- Parcour ausgedacht. Das geht natürlich leider nicht. Aber die dritte Gruppe hat Entwürfe gezeichnet, wie ein aufgemalter Parcour auf dem Pausenplatz aussehen könnte. Mit viel Phantasie wurden Labyrinth, Hindernisse,

Landschaften und Bewegungslandschaften erfunden. Mal sehen, was sich umsetzen lässt!

Die einzelnen Gruppen haben abschliessend ihre Arbeiten dem gesamten Schulhausrat präsentiert und jede Gruppe hat eine grosse Portion Applaus geerntet. Wir freuen uns schon auf die nächste Runde!

